

Prière
mois de
novembre
2023

Prier en équipe, à la maison, seul ou avec d'autres... Prolonger cette prière tout au long du mois... Aller à votre rythme.

LES TEMPS DE SILENCE OU DE PARTAGE AU COURS DE LA PRIERE SONT IMPORTANTS. NE LES NEGLIGER PAS. ALTERNER LES LECTEURS AU COURS DE LA PRIERE. Vous pouvez choisir d'autres chants. Pour commencer ce

temps de prière prenons quelques instants de silence pour offrir au Seigneur notre vie, lui confier ce qui habite notre cœur et disposons-nous intérieurement à prier en communion avec toutes les communautés paroissiales.

Jésus dit:
Car là où
deux ou trois
sont assemblés
en son nom, Je suis au
milieu d'eux

AU NOM DU PÈRE, DU FILS ET DU SAINT ESPRIT. AMEN

REFRAIN Tournez les yeux vers le Seigneur Et rayonnez de joie.

Chantez son nom de tout votre cœur, Il est votre Sauveur, C'est lui votre Seigneur.

1. J'ai cherché le Seigneur Et il m'a écouté. Il m'a guéri de mes peurs Et sans fin je le louerai.

2. Ceux qui cherchent le Seigneur, Ne seront privés de rien ; S'ils lui ouvrent leur cœur Ils seront comblés de biens ;

Mt 25, 31-46



Tympan de la
Cathédrale
d'Amiens :
le jugement dernier

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Quand

le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire. Toutes les nations seront rassemblées devant lui ; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs : il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : 'Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !' Alors les justes lui répondront : Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu...? Tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? Tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?' Et le Roi leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.'

Alors il dira à ceux qui seront à sa gauche : 'Allez-vous-en loin de moi, vous les maudits, dans le feu éternel préparé pour le diable et ses anges. Car j'avais faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'avais soif, et vous ne m'avez pas donné à boire ; j'étais un étranger, et vous ne m'avez pas accueilli ; j'étais nu, et vous ne m'avez pas habillé ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas visité.'

Alors ils répondront, eux aussi : 'Seigneur, quand t'avons-nous vu avoir faim, avoir soif, être nu, étranger, malade ou en prison, sans nous mettre à ton service ?' Il

leur répondra : 'Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait.'

Et ils s'en iront, ceux-ci au châtement éternel, et les justes, à la vie éternelle. »

**REF : Fais paraître ton jour et le temps de ta grâce,
Fais paraître ton jour que l'homme soit sauvé**

Extrait d'une HOMÉLIE DU PAPE FRANÇOIS "L'Évangile nous dit ce que le royaume de Jésus attend de nous : il nous rappelle que la proximité et la tendresse doivent être aussi notre règle de vie, et que c'est sur cela que nous serons jugés. Cela sera le protocole de notre jugement. C'est la grande parabole du



Jugement dernier de Matthieu 25. Le Roi dit : « Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume qui vous a été préparé depuis la fondation du monde. Car j'ai eu faim et vous m'avez donné à manger, j'ai eu soif et vous m'avez donné à boire, j'étais un étranger et vous m'avez accueilli, nu et vous m'avez vêtu, malade et vous m'avez visité, prisonnier et vous êtes venus me voir » (25, 34-36). Alors les justes lui répondront : « Seigneur, quand est-ce que nous avons fait tout cela ? » Et il répondra : « En vérité je vous le dis, dans la mesure où vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Mt 25, 40).

Au soir de la vie nous serons jugés sur l'amour, sur la proximité et sur la tendresse envers nos frères. De cela dépendra notre entrée ou non dans le royaume de Dieu, notre position d'un côté ou de l'autre. Jésus, par sa victoire, nous a ouvert son royaume, mais il revient à chacun de nous d'y entrer, déjà à partir de cette vie, en nous faisant concrètement proches du frère qui demande du pain, un vêtement, un accueil, de la solidarité... Et si vraiment nous aimons ce frère ou cette sœur, nous serons poussés à partager avec lui ou avec elle ce que nous avons de plus précieux, c'est-à-dire Jésus lui-même et son Évangile ! Le jugement dernier ne doit jamais nous faire peur ; cela doit plutôt nous pousser à mieux vivre le présent. ... Que le Seigneur, à la fin de notre existence et de l'histoire, puisse nous reconnaître comme des serviteurs bons et fidèles. "

... Que notre Mère, Marie, Reine de tous les Saints, nous guide vers le royaume des Cieux. »

Prenons un temps de PRIERE POUR TOUS NOS DEFUNTS. Prier pour ceux que nous avons aimés fait partie de notre foi, mais il ne faut pas oublier qu'on peut aussi leur demander de prier pour nous et de s'associer aux difficultés de notre vie.

REFRAIN: Jésus Sauveur du monde, écoute et prends pitié

- Demandons à Dieu d'accueillir dans son royaume tous les morts, ceux que nous avons aimés et les autres. REF

- Demandons à Dieu de nous aider à vivre de telle sorte que nous puissions, nous aussi, un jour, les rejoindre, les retrouver dans cette maison où le Christ, la Vierge Marie et tous les saints nous attendent pour nous faire partager leur joie. REF

- Dieu notre Père, nous te prions pour ceux que la mort d'un être cher a brisés et pour ceux qui veillent au chevet d'un parent ou d'un ami. Sois leur soutien et leur réconfort. REF

- Dieu notre Père, nous te prions pour les délaissés, ceux qui se sentent inutiles et qui voudraient partir. Couvre-les de ton manteau d'amour et de tendresse. REF- Dieu notre Père, nous te prions pour ceux qui donnent leur vie pour d'autres, pour ceux qui cherchent la vérité, pour ceux qui ne croient pas en la résurrection. Révèle-leur ton amour. REF

NOTRE PÈRE QUI ES AU CIEUX ... Que ton règne vienne sur la terre comme au ciel ...

PRIÈRE POUR LA PAIX : O Dieu d'amour nous sommes déconcertés par les violences, en Ukraine, en Palestine, en Israël, dans notre pays et partout dans le monde. Nous nous tournons vers Toi, sois au côté de celles et ceux qui souffrent, qui vivent dans la peur. Que notre prière et notre compassion comptent et que l'Esprit Saint inspire à tous les humains des gestes de Paix.



Chant à MARIE V116

Vierge bénie entre toutes les femmes, mère choisie entre toutes les mères, mère du Christ et mère des hommes, donne-nous ton Fils (bis)

Tu chemines avec nous sur la route, tu connais notre espoir, au milieu de nos croix et nos larmes tu nous montres ton Fils.